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日 曜 １１月の行事予定 

１ 水 特 委員会（６年生写真） 

２ 木 就学時検診 

３ 金 文化の日 

４ 土  

５ 日  

６ 月 5年生校外学習  諸費振替日 

７ 火 ６年生修学旅行  樋上保育園来校 

８ 水 
研究会のため 4時間授業 ６年生修学旅行   

船橋保育園来校  

９ 木 4年生校外学習 ６年生 5時間授業 

10 金 1・2年生校外学習 心の教室 PM  

11 土 PTA実行委員会 

12 日  

１３ 月 いじめアンケート 

14 火 児童集会 50周年リハーサル 

15 水 特  6年生個人写真撮影     

16 木 諸費振替日  

17 金 心の教室 PM 

18 土 
50周年記念行事 

いきいきフェスティバルあそぼう会 

19 日  

20 月 代休 

21 火 3年生校外学習 

22 水 特 クラブ活動（6年生写真撮影） 

23 木 勤労感謝の日 

24 金 
観劇会 心の教室 PM 校内授業研究会（３年２組） 
３年２組以外４時間授業  ３年２組 5時間授業 

25 土  

26 日  

27 月 
6年生心の劇場（校外学習） 

３年２組５時間授業 

28 火 １・２年生校外学習予備日     学校自己診断 

29 水 個人懇談会①             作品展  

30 木 個人懇談会②        
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枚方市立樟葉西小学校  校長 山中 昌生 

令和５年度 11月号 

 11月 7日・8日に 6年生が修学旅行 

に出かけます。行先は、ヒロシマと 

山口です。平和学習の一環でヒロシマ 

を訪れます。 

ヒロシマの平和公園では「平和の集 

い」を原爆の子の像の前で行います。その時にこの

「ヒロシマの有る国で」を歌います。 

 

八月の青空に 今もこだまするのは 

若き詩人の叫び 遠き被爆者の声 

あなたに感じますか  手のひらの温もりが 

 人のくやし涙が  生き続ける苦しみが 

わたしの国とかの国の 人の生命（いのち）は同じ 

 このあおい大地のうえに 同じ生を得たのに 

ヒロシマの有る国で しなければ ならないことは 

ともるいくさの火種を 消すことだろう 

 

78年前の8月6日に地球史上で初の大量破壊兵

器である原子爆弾が落とされたヒロシマを訪れ、原

爆ドームや平和資料館で、本物 

に触れることで、平和学習の第 

1歩を踏み出してほしいと思っ 

ています。 

 6年生は 50周年記念式典でも 

「HEIWAの鐘」という、平和へ 

のメッセージを込めた歌を歌います。 

 11 月 18 日（土）は、土曜日ですが、本校 50 周年を記

念しての式典があるので、登校日になります。 

 市長様や教育長様、地域の方々もお祝いに来ていただきま

す。 

 児童の皆さんも、式典に参加して、一 

緒にお祝いをします。お祝いとして、各 

学年に歌を披露してもらいます。また、 

児童会の皆さんが、出し物を計画してく 

れています。 

 樟葉西小の創立記念日は 10月 9日で 

したが、1か月遅れの誕生日をみんなで 

お祝いしましょう。 

 50周年記念式典に続き、樟葉西校区コミュニティ協議会、

樟葉西小学校 PTA の皆さんによる「いきいきフェスティバ

ルあそぼう会」が実施されます。 

 体育館では「子どもたちの主張」や「仮装対象」等子ども

たちの参加イベントや、最後には「ワンダフルフィナーレ」

として、ブラスバンド、コーラス、ダンスのステージが繰り

広げられ、最終には、生演奏とともにプロジェクションマッ

ピングが実施されます。ぜひともご参加を！！！ 

 地域コミュニティや PTA の皆様には、何かとご協力をし

ていただいています。よろしくお願いします。 

特・・・特別時間割    ※行事は変更の可能性があります。 

いきいきフェスティバルあそぼう会 

50周年記念式典 

ヒロシマの有る国で 

〇個人懇談期間中に、体育館にて作品展を開催します 

（14：00～１７：００）以降は職員室に来てください（18：00まで） 

 

学校教育自己診断 

  例年実施しています「学校教育自己診断」の「よりよい学

校づくりのためのアンケート」を今年度も実施します。 

本校の今年度の取組について、児童、保護者の皆さんのご

意見を聴かせていただき、来年度の取組に向けての参考とさ

せていただきます。特に今年度からの取組について、建設的

なご意見をいただけるとありがたいです。  

一昨年度よりタブレットを使っての実施としましたが、残

念ながら回答率が低下しています。広くご意見をいただくた

めにも、是非ともご協力をよろしくお願いします。 
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